



登小っ子



2025年(令和7年)
1月7日(火曜日) 1月号
登野城小学校
学校だより

<http://www.ishigaki.ed.jp/tonoshiro-s/htdocs/>

「今年は巳年!どんどん脱皮して大きく成長しよう!」

校長 大浜 譲

新年あけましておめでとうございます。

2025年がスタートしました。保護者の皆様におかれましては、希望あふれる新年をお迎えのことと思います。そして、冬休みの間、ご家庭での安全指導により登小っ子に大きなケガや事故もなく、笑顔で再会できたことに感謝しております。

昨日から3学期が始まりました。3学期は1学期や2学期と比べると登校日が少なく、すぐに過ぎてしまうことから「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われています。ちなみに2学期の81日に対して3学期は51日しか登校日がありません(6年生は50日)。目標を持って1日1日を大切に過ごすことが求められます。

昨日の1校時に行われた「3学期始業式」では、児童を代表して6年の兼松あみさんが「3学期への抱負」として、3学期は今まで習ってきたことを復習して、次の学年に自信を持って進級できるように準備をしていきましょう!など発表してくれました。また、2学期終業式(12/25)で「1年の計は元旦にあり、お正月に1年の目標を立てましょう!」と伝えていたので、「お正月に1年の目標は立てましたよね。自分の目標を発表できる人いるかな?」と投げかけたところ、2年の酒井碧惟さん、仲宗根慶さんが手を挙げて、今年の目標を発表してくれました。皆の前で手を挙げて発表するというのは、本当に勇気のいることです。昨年、お隣の八重山高校で講演をしたユーグレナ社の出雲充代表も、講演後の質問タイムで質問した生徒をもの凄く褒めていました。二人の勇気に、発表後は皆で賞賛の拍手を送りました。

私からは登小っ子皆に、「1年の目標が達成できるように目標を紙に書いて、普段よく目に入る机の上やトイレなどに貼って毎日見える化することで、目標を達成するための選択・行動(自分で決めて、やってみる!)が増えてくると思いますよ」というアドバイスを送りました。

今年は巳年(へびどし)、巳年は脱皮できる年です。ヨーロッパには、『チャンスの神様は長い前髪しかない』という言葉があります。チャンスの神様は常に高速で移動しており、目の前に来たらその長い前髪をすぐにつかまないといけません。通り過ぎてしまってからでは後ろに髪の毛がないので絶対につかめないからです。チャンスが来るのを準備して待っているか、そしてそのときにつかもうと行動したかどうかで結果は大きく変わります。目標を立てて行動している人は準備をしているので、チャンスをつかみやすい人です。登小っ子がいろいろなことにチャレンジしてチャンスをつかんで、どんどん脱皮して大きく成長する年であってほしいなと思っています。



『チャンスの神様は
長い前髪しかない』

目の前に来たら
長い前髪をすぐ
につかまないと
いけない



1月 瞩月 予定

- ◆生活目標……進んであいさつをしよう
早登校をしよう
- ◆保健目標……冬を健康に過ごそう
- ◆安全目標……交通安全のきまりを守ろう
- ◆給食目標……給食について考え、食文化を知ろう
- ◆図書目標……詩を読もう
- ◆人権目標……夢や希望をもとう

【1月】

- 6日 3学期始業式（1校時）
- 7日 人権の日
- 9日 クラブ活動
- 15日 学級役員認証式
委員会活動
- 19日 沖縄県PTA研究大会国頭大会
- 22日 児童会選挙
- 23日 児童会タイム
クラブ活動（振り返り）
- 27日 教育相談週間～2/2
※5校時早下校～1/31

【2月】

- ◆マイフナー学習月間スタート
- 2日 いしがき教育の日
日曜参観・マイフナー登小っ子報告会
※午前授業（給食なし）
- 3日 振替休日
- 7日 漢字検定



絆を深めた修学旅行♪



修学旅行は、「信頼と友情の旅」。きっと、今回の旅をとおして、お互いの信頼と友情を深め、小学校時代の良き思い出をつくることができたのではないかでしょうか。全員笑顔で返ってきたことが、一番のお土産ですね。おかえりなさい、6年生♪

演劇鑑賞会で心豊かに



12月12日に、本校体育館にて劇団青い鳥による「大どろぼうホツツエンプロツツ」が、上演されました。いつもの体育館が、まるで別世界…。物語の不思議な世界に吸い込まれていく子どもたちでした。

表現することの素晴らしさに触れる素晴らしい機会となりました。

5年合唱 感動の嵐！



12月1日、5学年124名が本校を代表して八重山地区学校音楽発表会へ参加しました。曲目は合唱「大切なものの」。美しい歌声のハーモニーとピアノ伴奏、本当に素晴らしいです。会場からは割れんばかりの拍手。感動の嵐を呼んだ素晴らしい合唱でした。

登小143歳おめでとう

登野城小学校校訓

誠実

自分を律し、人に優しい！
だれからも信頼される登小っ子

勇敢

いつも向上心！
何事にも勇気をもって
チャレンジする登小っ子

礼節

ありがとうございます！
ごめんなさい！
あいさつ・返事のまほうの言葉で
みんな仲間だ登小っ子だ

12月11日に、創立記念集会を行いました。143年目を迎えた伝統ある登野城小学校。これからも保護者、地域の皆様とともに子どもたちの健やかな成長を支えていきたいと考えています。今後ともよろしくお願いします。